

Valmet informa cambios en la dirección de las regiones Andes y Plata

Valmet, empresa multinacional de tecnologías, automatización y servicios para las industrias de celulosa, papel y energía comunicó un ajuste en su organización directiva: Richard Barros asumió recientemente el cargo de Director de las regiones Andes y Plata, que comprenden los países de Chile, Bolivia, Perú, Argentina, Uruguay y Paraguay. En esta nueva función, Barros será responsable de liderar las operaciones y el desarrollo comercial de estas regiones, con foco en ejecución y ventas.



El ejecutivo cuenta con más de 25 años de experiencia en la industria de procesos, destacándose en el sector paplero desde 2005. Es ingeniero electricista por la Universidad de Ingeniería de Sorocaba (Brasil) y

posee un MBA en Finanzas de la FAE Business School, además de especializaciones en negocios y operaciones. Desde su ingreso a Valmet en 2005 como ingeniero de aplicaciones y ventas, ha desempeñado diversos roles clave, incluyendo ingeniería de procesos y puesta en marcha, ejecución de proyectos, ventas de capital, gerencia global de tecnología y la gerencia de la unidad de negocios de Servicios en Brasil. Este cambio organizacional forma parte de la nueva estrategia global de Valmet: Lead the Way, una hoja de ruta que está alineada con las metas financieras hacia 2030. Esta táctica tiene como objetivo acelerar el crecimiento sostenible, fortalecer la competitividad y avanzar hacia una transformación regenerativa de las industrias en las que opera la compañía. Lead the Way se apoya en cuatro pilares estratégicos fundamentales: Éxito del cliente, compromiso con el ciclo de vida, competitividad global y responsabilidad financiera